

Conférence-projection par

Bernadette Givre

Paris et l'Exposition Universelle de 1900



Si c'est à Londres que fut présentée la première des Expositions universelles, c'est à Paris que revient l'honneur d'avoir accueilli l'Exposition universelle qui reste probablement la plus mémorable de l'histoire, celle de 1900.

Elle fut grandiose et gigantesque avec près de 52 millions de visiteurs, des dizaines de milliers d'exposants, des dizaines d'attractions, du trottoir roulant au cinématographe et elle a embelli la capitale de nombreux édifices : le pont Alexandre-III, les Grand et Petit Palais, la gare d'Orsay...

D'avril à novembre 1900, pendant que spectacles et connaissances se mêlaient intimement, « l'Exposition » symbolisait ce qui devait être un monde meilleur, la France semblait devenir le centre du monde et la fantastique débauche d'électricité valait à la capitale son surnom de « Ville Lumière ».

Bernadette Givre